



1年のうちで最も寒さの厳しい時期を迎えました。木々は、冷たい風に吹かれながら春にすばらしい花を咲かせようと準備をしっかりと進めています。先日の日曜参観日には、ご多用の中、授業参観、親子ふれあい行事にご参加いただき、ありがとうございました。

さて、5年生になる日を間近に控えた子どもたちにとって、今は力を蓄える大切な時期です。委員会など学校生活において重要な役目を担うことになる5年生。「高学年」になる意味をしっかりと自覚し、毎日の生活を送ってほしいと思います。

笑顔いっぱいの親子ふれあいスノードームづくり



ふれあい行事の計画・準備をしてくださった学級役員の皆様、本当にありがとうございました。
おかげで素晴らしい時間となりました。

お知らせ・お願い

★参観日・学級懇談について 2月22日(金)

2月22日は、今年度最後の参観日です。子どもたちの1年間の成長を観ていただけると
思います。ぜひ、ご参観ください。

- 13:55~14:40 参観授業
- 14:50 児童一斉下校
- 14:50~15:40 学級懇談
- 15:50~16:30 PTA役員会(ランチルーム2階)